

**UCR Presente** 

## ¡La UCR acerca la política a la ciudadanía!

Estudios impulsan el desarrollo de un criterio cívico educado en la sociedad

## 24 DIC 2018



El Observatorio propicia espacios de discusión política (Fotografía facilitada por el Observatorio de la Política Nacional)

En un clima político y mediático marcado por incertidumbre y noticias falsas, la Universidad de Costa Rica (UCR) se hace presente a través del **Observatorio de Política** 

Nacional, una iniciativa impulsada por la Escuela de Ciencias Políticas (ECP) que hace un análisis crítico e imparcial sobre la situación política.

El Observatorio es un proyecto que **elabora análisis bimensuales de coyuntura, monitoreos semanales de medios y boletines especiales sobre acontecimientos controversiales** como los cuestionamientos sobre la compra estatal de cemento chino conocido como "El Cementazo" y el proyecto de ley N. 20.580, "Ley de Fortalecimiento de las Finanzas Públicas".

El director del Observatorio, Rotsay Rosales, junto con cinco estudiantes avanzados de Ciencias Políticas, fundamentan sus estudios en fuentes confiables como informes de prensa institucionales, investigaciones académicas y las noticias de medios de comunicación que hayan mostrado un seguimiento específico a algunos temas.

El académico afirma que a partir de un riguroso trabajo académico y el uso de lenguaje coloquial, la iniciativa crea productos para facilitar el entendimiento y el desarrollo de opinión crítica sobre la política nacional.



La iniciativa realizó conversatorios para discutir la Reforma Fiscal y su proceso legislativo y social. (Fotografía facilitada por el Observatorio de la Política Nacional)

"Nuestro proyecto le permite a la ciudadanía entender de una manera científica y minuciosa, pero a su vez sencilla, qué es lo que tiene que ver en la política nacional más allá de lo que los medios de comunicación publican. Nosotros lo que queremos es procesar información y traducirla de manera simple a toda la sociedad." asevera Rosales.

Por medio de su página de <u>Facebook</u>, **el Observatorio publica sus análisis**, **noticias** verificadas, y realiza transmisiones en vivo de sus participaciones dentro y fuera de la

universidad, lo cual facilita el debate y el diálogo informado en redes sociales entre los costarricenses.

"Todos los ciudadanos creemos que sabemos de fútbol, de religión, y de política, pero lo que tenemos es información poco procesada y con poco rigor; lo cual busca cambiar el Observatorio. Tenemos elementos de juicio adicionales a nuestro sentido común o a lo que leemos en los medios, para ir formando un criterio mucho más especializado de educación cívica sobre la política." concluye el dirigente del proyecto.

La iniciativa pretende seguir dando seguimiento a la agenda legislativa, a las acciones del poder ejecutivo y judicial, y además, cubrirá temas coyunturales como los preparativos para las elecciones municipales del año 2020.

Amanda Núñez Chacón

amandanunezch@gmail.com

Etiquetas: #ucrpresente.